

Country-Linedance begeistert

Flashmob der Tänzer sorgt für Aufsehen in der Innenstadt und im Bürgerbahnhof



Country-Linedancer in roten Hüten führen einen Flashmob im Kaufhaus Stolz in Cuxhaven durch. Die Tänzer bringen mit ihren stimmungsvollen Choreografien Weihnachtsfreude in die Innenstadt. Foto: Zierke

Cuxhaven. Passanten hielten inne, als Tänzer der Country-Linedancer-Cuxhaven einen Flashmob an verschiedenen Orten in der Innenstadt präsentierten. Die Aufführungen zogen die Aufmerksamkeit zahlreicher Zuschauer an.

Zuschauer versuchten sich an Tanzschritten

Der erste Auftritt fand vor der festlich beleuchteten Weihnachtstanne vor dem Bürgerbahnhof statt, wo das Tanzteam ihre mit Lichtern geschmückten, roten Hüte trugen. Anschließend verteilten sich die Tänzer

kurz, um dann in der Bahnhofshalle zu beschwingter Musik erneut zu performen. Dabei zeigten sie, wie gut Linedance und Weihnachtsklänge harmonieren. Weitere Vorführungen folgten im Kaufhaus Stolz sowie in der Fußgängerzone.

Die Begeisterung sprang schnell auf das Publikum über. Neben Applaus wurden zahlreich Videos aufgenommen, und einige Zuschauer versuchten sich an den Rändern ebenfalls an Tanzschritten. Für ihre Auftritte wurden die Cowgirls und Cowboys mit Applaus und freundlichen Kommentaren belohnt. (cv)